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Anfrage: 
 

1. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung zur Umsetzung verkehrsberuhigter 
Maßnahmen im Bereich Vogelwiese unter der Voraussetzung des Busverkehrs? 

2. Die Hainholzstraße wird derzeit zur Fahrradstraße ausgebaut. Wie soll der 
Radverkehr nach dem Ausbau in Richtung Knieper West weitergeführt werden, und 
hält die Verwaltung eine Streckenführung über die Vogelwiese und den Weg nördlich 
des Stadtwaldes für geeignet und sinnvoll? 

3. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung für die Gestaltung der Zu- und Abfahrt 
zum Gewerbegebiet Lindenstraße, um den Schwerlastverkehr in der Lindenstraße zu 
reduzieren? 

 
 
Begründung: 
 
Anwohner*innen der Vogelwiese haben in der Vergangenheit Maßnahmen zur 
Verkehrsberuhigung gefordert. Im Ausschuss für Sicherheit und Ordnung teilte die 
Verwaltung mit, dass für die Vogelwiese zumindest im Bereich der Verengung der Straße 
keine Möglichkeiten gesehen werden, da der Busverkehr berücksichtigt werden müsse. Auch 
die von einigen Anwohner*innen kritisierte Zu- und Abfahrt zum Gewerbegebiet Lindenstraße 
lasse sich aus Sicht der Verwaltung nicht anders führen. 
 
 
 
 
 
Josefine Kümpers 
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